



**Sozialdemokratische
Gemeindefraktion
Gallneukirchen**

E-mail: maucha@aon.at
www.spoe.at/ooe/gallneukirchen

Die Sozialdemokratische Fraktion im Gemeinderat der Stadtgemeinde Gallneukirchen beantragt, der Gemeinderat möge nachfolgende

RESOLUTION

beschließen:

Mit Ausnahme von Österreich und Großbritannien ist in allen EU-Mitgliedsländern das Bekenntnis zum Sozialstaat in der Verfassung oder im Grundgesetz verankert.

Die österreichischen Sozialgesetze sind überwiegend nur mit einfacher Mehrheit im Parlament abgesichert. Aus diesem Grund hat sich in Österreich eine überparteiliche Plattform „Sozialstaat Österreich“ gebildet und ein Volksbegehren eingeleitet mit dem Ziel, das Bekenntnis zum Sozialstaat in der Verfassung zu verankern.

Der Gemeinderat möge beschließen, das Anliegen dieses Volksbegehrens, ein Bekenntnis zum Sozialstaat in der österreichischen Bundesverfassung zu verankern, zu unterstützen und den Bundesgesetzgeber aufzufordern, entsprechende legislative Schritte einzuleiten.

Weiterleiten an:

Bundeskanzler Dr. Wolfgang Schüssel

Vizekanzlerin Dr. Susanne Riess-Passer

Parlamentsclub der ÖVP, FPÖ, SPÖ, Grüne